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祥和之家老年公寓
星级养老服务机构，环境优雅，护理专业，服务贴心，营养膳食，丰富
多彩的文娱生活，交通便利，是老人理想的选择。常年招收老人入住。
地址：解放东路芦家园村南 306、307、901芦家园站下车即到 电话：13784749628

本报讯 （记者 庞维双 张倩 何晓
玲）1月 16日，市委副书记、市长向辉来
到市政协十二届三次会议第六联组，与
委员们一同讨论政府工作报告。

讨论现场气氛热烈，徐锋、刘杰等委
员先后发言。大家对政府工作报告给予
高度评价，并就深化医疗卫生改革、提高
教育质量、推进大运河文化带建设等工
作提建议、献良策。向辉认真倾听，不时
询问相关情况，与大家互动交流。他说，
大家的发言彰显了参政议政的责任和担

当，也体现了对政府的期望和信任，我们
将认真分析研究，充实到今年工作中。

向辉指出，2023 年是全面贯彻党
的二十大精神的开局之年，是开启中
国式现代化沧州篇章的起步之年，也
是加快建设现代化沿海经济强市的关
键之年，做好今年经济社会发展各项
工作责任艰巨、意义重大。我们要坚持
稳中求进工作总基调不动摇，进一步
坚 定 发 展 的 信 心 和 决 心 ，努 力 实 现

“稳”与“进”的良性互动，用稳定的经

济大盘夯实高质量发展基础。要抢抓
沿海经济发展、京津冀协同发展、雄安
新区建设等国家重大战略机遇，持续
释放战略叠加效应和强大驱动效应，
真正把机遇优势转化为跨越赶超的发
展胜势。要树牢底线思维，以“时时放
心不下”的责任感，统筹抓好安全生
产、社会治安等重点领域工作，努力营
造安全稳定的发展环境。

向辉强调，实现政府工作报告确定
的发展目标，离不开每名沧州人的努力，

更离不开各位委员的关心支持。希望各
位委员积极发挥建言资政作用，多建诤
言、多谋良策、多出实招，帮助支持市政
府做好今年工作。同时，紧密围绕市委、
市政府中心工作，结合岗位职责，讲担
当、重实干，以实实在在的工作业绩，齐
心协力推动中国式现代化沧州篇章变为
美好现实。

市政协副主席薛泽通、徐泽升参加
讨论。

本报讯（记者 苏少静 代苗苗 霍钢
杰）1月16日，市委副书记、市长向辉来到
市十五届人大四次会议任丘市代表团，与
代表们一同审议政府工作报告。

会议室内暖意融融，气氛热烈，代表
们踊跃发言，畅谈体会。大家一致认为，报
告总揽全局、任务明确、催人奋进，是一份
契合沧州实际、顺应人民期盼、增强发展
底气的好报告。大家立足各自工作岗位，
结合任丘发展实际提出意见建议。向辉边
听边记，不时与代表交流互动，表示将认

真梳理有关建议，进一步修改完善好政府
工作报告。

向辉指出，任丘作为沧州县域经济发
展的“领头雁”，要切实提高政治站位，增
强责任感和使命感，在推进经济社会持续
健康发展上作表率，为全市发展大局添秤
加码。要全力做好“全国百强”文章，进一
步增强对标意识、危机意识和争先意识，
瞄准全国百强头部县市，认真对标找差
距、对接再出发，推动经济发展增比进位、
跨越赶超。要全力做好“服务雄安”文章，

立足比较优势，进一步深化与京津雄功能
布局等对接服务，聚焦积极融入雄安新
区、稳步推进双碳战略、深挖民营企业潜
力等方面持续发力，加快形成政策效应与
资源潜力相互激发、外部机遇与内在动力
相互促进新局面。要全力做好“项目建设”
文章，强化“项目为王”意识，大力实施“项
目建设突破年”活动，加强省市重点项目
谋划包装，按下项目建设“快进键”，用好
招商引资“金钥匙”，打好服务保障“组合
拳”，筑牢园区发展“压舱石”，以一个个实

打实的项目实物量，支撑起有效投资量、
发展高质量。

向辉强调，各位代表要拿出“闯”的精
神、“创”的劲头、“干”的作风，围绕石化等
重点产业，精准延链补链强链，推动产业
实现高质量发展，当好拉动全市经济增长
的“排头兵”，为全面建设沿海经济强市、
谱写中国式现代化沧州篇章贡献任丘力
量。

市人大常委会副主任刘振华参加审
议。

向辉在参加市十五届人大四次会议任丘代表团审议时强调

全力以赴做好“三篇文章”
推动经济发展增比进位跨越赶超

向辉在参加市政协十二届三次会议第六联组讨论时要求

围绕中心服务大局 同频共振同向发力
为推动沧州高质量发展建诤言谋良策

本报讯 （记者 代苗苗 苏少静 霍
钢杰）1月 16日下午，市人大常委会主任
宋有洪来到市十五届人大四次会议沧县
代表团，与代表们一起审议政府工作报
告。

宋有洪指出，政府工作报告通篇贯彻
了习近平新时代中国特色社会主义思想
和党的二十大精神，体现了党中央重大决

策部署和省委、市委工作要求，成绩总结
有“底气”、目标定位涨“士气”、工作部署
接“地气”，是一个实事求是、鼓舞人心的
好报告。

宋有洪强调，沧县要抓好实体经
济，树牢“工业立县、产业兴县”理念，以

“招商引资突破年”活动为抓手，狠抓传
统产业改造升级、特色产业集群发展、

新兴产业培育壮大，进一步做好延链、
补链、强链文章，全力建设现代化产业
体系，形成大项目顶天立地、好项目铺
天盖地的生动局面，不断提升竞争力。
要抓好城市经济，主动融入中心城区建
设，大力发展现代服务业，积极承接中
心城区的功能外延、产业外迁、消费外
溢，不断提升吸引力。要抓好平台经济，

充分发挥沧东经济开发区、沧县高铁新
区、乡镇产业聚集区作用，加快完善基
础设施配套建设，持续激发平台资源潜
力、经济潜力和市场潜力，加速打造经
济发展新高地，不断提升承载力，以排
头兵姿态推动中国式现代化在沧县书
写新篇章。

宋有洪在参加市十五届人大四次会议沧县代表团审议时强调

着力抓好实体经济城市经济平台经济
以排头兵姿态推动中国式现代化在沧县书写新篇章

本报讯 （记者 代苗苗 苏少静
霍钢杰）1月 17日上午，市十五届人大
四次会议主席团举行第二次会议。主
席团常务主席刘振华主持会议。

会议应到 65人，实到 61人，符合
法定人数。

会议听取了大会秘书处关于各
代表团审议《沧州市第十五届人民代
表大会第四次会议选举办法（草案）》

《沧州市第十五届人民代表大会第四
次会议关于市十五届人大部分专门
委员会组成人员人选表决办法（草

案）》和《沧州市第十五届人民代表大
会第四次会议关于沧州市 2023 年民
生实事项目投票表决办法（草案）》情
况的汇报，决定提交第二次全体会议
表决。

本报讯 （记者 庞维双 张倩 何
晓玲）1月 17日，市政协召开十二届七
次常委会议。市政协主席王晓燕，副主
席薛泽通、侯四清、王荣、张新华、杨双
桥、李桂敏、聂进厂、马宝顺、徐泽升和
秘书长陈宽出席会议。李桂敏主持会
议。

会议听取了各联组关于学习市委
书记康彦民讲话，讨论市政府“三个报
告”、法检“两院”报告，审议市政协“两
个报告”情况的汇报；审议提出了政协
沧州市第十二届委员会第三次会议关
于常务委员会工作报告的决议（草案），
政协沧州市第十二届委员会第三次会

议关于十二届二次会议以来提案工作
情况报告的决议（草案），政协沧州市第
十二届委员会提案委员会关于十二届
三次会议提案审查情况的报告（草案），
政协沧州市第十二届委员会第三次会
议政治决议（草案）。

本报讯（记者 庞维双 张倩 何晓玲）1月
17日，市政协召开十二届十九次主席会议。市
政协主席王晓燕，副主席薛泽通、侯四清、王荣、
张新华、杨双桥、李桂敏、马宝顺、徐泽升和秘书
长陈宽出席会议。徐泽升主持会议。

会议听取了各联组审议市政协“三个决
议”（草案）和提案审查情况的报告（草案）
情况的汇报，审议通过了政协沧州市第十二
届委员会第三次会议关于常务委员会工作
报告的决议（草案）、政协沧州市第十二届委
员会第三次会议关于十二届二次会议以来
提案工作情况报告的决议（草案）、政协沧州
市第十二届委员会提案委员会关于十二届
三次会议提案审查情况的报告（草案）、政协
沧州市第十二届委员会第三次会议政治决
议（草案）。

市政协召开十二届
十九次主席会议

市十五届人大四次会议主席团举行第二次会议

市政协召开十二届七次常委会议


